MANUEL ILLUSTRÉ DES CONFRÉRIES ET AUTRES ŒUVRES DU TRÈS-SAINT-SACREMENT, par le R. P. Victor VIEILLE, S. J.—Prix: franco, 15 centimes; 100 exemp., 8 francs. Abbeville, Librairie PAILLART.

Magnifique petite brochure de 32 pages, contenant 32 belles gravures et un recueil de prières au Saint-Bacrement.

LES SECRETS D'UN CARMEL, par un ami du Carmel.—Brochure in-12 de 148 pages, en vente chez tous les libraires de Montréal au profit du Carmel de Montréal.—Prix: 25 cts.

Ce livre contient de précieuses notions sur la vie contemplative et sa lecture ne peut être que très utile aux âmes pieuses.

MANUEL DES PRÊTRES ET DES MAÎTRES POUR LA COMMUNION MENSUELLE DES ENFANTS DANS LES PAROISSES ET POUR LA COMMUNION RÉPARATRICE DES ÉLÈVES DANS LES PENSIONNATS.—4e édition, 466 pages, 2 francs.—Toulouse, chez le Directeur général de l'Apostolat de la Prière, 16, rue des Fleurs.

Ce Mannel, si hautement recommandé par son Em. le cardinal Desprèz, offre aux Pasteurs des paroisses et aux Maîtres chrétiens les moyens tout pratiques d'établir la Communion réparatrice de la semaine ou du mois dans les écoles catholiques et d'y organiser la sainte Ligue du Cœur de Jésus par l'Apostolat de la Prière.

N. B.—Il est inutile de nous demander les livres ci-dessus, vu que nous n'en tenons pas en dépôt; qu'on veuille bien s'adresser aux libraires.

## Chronique de la Dévotion au Sacré-Cœur.

NOUVELLES DES CENTRES DE LA LIGUE.

Havre-aux-maisons, Q.: Nous avons maintenant au delà de huit cents membres enrôlés. La moyenne des confessions et communions générales a été de 90% pendant l'année qui vient de s'écouler. Tout me porte à croire qu'au mois de juin, nous ferons encore mieux que cela. Cette bonne Ligue produit un effet salutaire dans la paroisse.

Meriden, Conn.: Notre société va à merveille; nous remercions le bon Dieu des bons résultats obtenus.

Montréal: Académie Marie Rose.—En vous envoyant le Trésor du Cœur de Jésus pour le mois de mai, je suis heureuse de vous dire que l'Apostolat de la Prière opère beaucoup de bien dans notre maison. Rien de si consolant que de voir même nos plus petites élèves tenir à faire marquer les œuvres de la journée, offertes au Sacré-Cœur.

New Bedford, Mass: J'ai entrepris de faire faire le Trésor du Cœur de Jésus durant le mois qui vient de s'écouler, comme préparation à la grande Fête du Sacré-Cœur. Tous mes enfants dont le nombre dépasse actuellement neuf cent, ont travaillé, mais nous n'avons recueilli les feuilles que des élèves des trois premières classes seulement, comme c'est pour la première fois que nos petits canadiens de New Bedford jettent leurs bonnes œuvres dans le tronc qu'ils appellent la "Banque du Bon Dieu."